MEDIENMITTEILUNG



Die Schweizerische Aktuarvereinigung (SAV) hat eine neue Präsidentin

Zürich, 28. August 2021 – Erneuerungswahlen im Vorstand prägten die 112. Mitgliederversammlung der Schweizerischen Aktuarvereinigung (SAV) in Zürich. Neue Präsidentin der Vereinigung ist mit Sabine Betz die erste Frau als oberste Aktuarin seit der Gründung der Vereinigung im Jahr 1905.

Die Mitgliederversammlung hat Sabine Betz zur neuen Präsidentin der SAV gewählt. Die studierte Mathematikerin hat langjährige Erfahrung als verantwortliche Aktuarin in der Schweiz und ist seit vielen Jahren in der SAV aktiv, etwa als Mitglied der Prüfungskommission, Leiterin von verschiedenen Fachgruppen oder Vorstandsmitglied seit 2014. Sabine Betz leitet bei Ernst & Young den Versicherungssektor und ist Mitglied des Verwaltungsrats von EY Schweiz. Betz engagiert sich mit Herzblut für den Berufsstand der Aktuarin und des Aktuars und fördert Diversity-Anliegen.

Der bisherige Präsident Klemens Binswanger bleibt dem Vorstand erhalten. Neu in den Vorstand gewählt wurden Stéphane Moine, Doris Blum, Christophe Heck sowie Didier Sauteur. Lutz Wilhelmy, langjähriges Vorstandsmitglied, wird Vize-Präsident.

Aufgrund der Covid19-Restriktionen war die MV eine hybride Veranstaltung mit einem Präsenzteil unter Einhaltung der BAG-Richtlinien in Zürich.

Die Schweizerische Aktuarvereinigung ist der Berufsverband der Schweizer Aktuarinnen und Aktuare (Versicherungsmathematiker). Sie koordiniert die Ausbildung zum Aktuar und zur Aktuarin SAV sowie zu PK-Expertinnen und -Experten. Die SAV ist u.a. sehr aktiv in die Vernehmlassungsprozesse zu Gesetzesentwürfen involviert. Das Arbeitsgebiet der Aktuarinnen und Aktuare – Versicherungs- und Finanzrisiken – gewinnt zunehmend an Bedeutung.

Für Fragen oder weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

bonicom gmbh, Andreas Bonifazi, +41 79 476 51 15, abonifazi@bonicom.ch